
2022 第５回鶴見川コンテスト　コメント集

＊９６件のコメントを頂きました。今後の参考にさせて頂きます。プリフィックス順

7K1CPT/1 集計ご苦労様です。楽しめました。

7K1PYG 次回もがんばりたいと思います。

7K1VKU 楽しみました(^^)/

7K2HUG/1 次回も参加したいと思います。

7K2QWG コンテスト運営お疲れ様です。5年連続で今年も楽しく参加させて頂きました。

7L1ETP チェックログとして提出します。09:10〜09:25は7L1ETPとして練馬区田柄、11:22〜11:23は7L1ETP/1として文京区本郷から運用しました

7M2ALZ 初参加ですが、思いのほか参加者が多かったので驚きました

7M3EFK 「同一局の電信電話それぞれ1交信づつ有効」とは、CWが苦手なビギナー局には厳しい。電話部門の追加を検討願います

7N1AZY/1 昨年の自己ベストを上回ることができました

7N1MJH 初めての参加でした。CWとフォーンの交信バランス確保に失敗したっぽいので次回は頑張りたいと思います。

7N4AJE/1 たくさんの方と交信出来楽しめました。

7N4UOJ 久しぶりなので、ログ提出は大変です

JA1BYY オリンピック精神で電信を楽しませていただきました。

JA1CCJ 次回もがんばりたいと思います。

JA1CCX/1 去年と同じ高取山からのQRVでした。CWの交信が下手で各局に手数を取らせました。これに懲りず今後もよろしくお願いします。
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JA1CRD 次回もがんばりたいと思います。

JA1CTX 単一周波数限定が良い

JA1GQC 交信して頂いた皆様ありがとうございました。

JA1JUR 今年も参加できてよかったです。よろしくお願いいたします。

JA1LOO 次回もがんばりたいと思います。

JA1RXC 次回もがんばりたいと思います。

JA1SKY

開始早々トラブル発生。普段から滅多に電話に出ないからなのか、強い局に届かない。無変調と言われた。ヘッドセット使用だったが、無線機のマイクゲイ

ン等をいじり回す。改善無く、ハンドマイクを引っ張り出したら届いた。大きなロスだった。鶴見クラブ事務局さん、CW聞こえるも呼び周りの為、呼ぶこ

と叶わず。麻生区は呼び周りが聞こえていた。高津区は入感無し。

JA1TAZ/1 毎年楽しみに参加しています。短時間で多くの局と交信できました

JA1XWD/1 天気に恵まれナンバ‐交換できました宜しく御願いします。

JA1XYP/1 初めて流域内で参加しました。ロケが今ひとつで得点が伸びませんでしたが楽しめました。

JA1YTS/1 今回もシングルオペで参加しました。バンド内はとても盛況でしたが、前回より局数を減らしてしまいスコアが下がってしまいました。

JA6SZV/1 今回はつくば移動でしたが、神奈川は遠かったです

JE1BPO/1 次回もがんばりたいと思います。

JE1KDI 今年も楽しく参加できました。主催者の方々に感謝します。ありがとうございました。
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JE1OEV/1 今年も多数局参加があり年を追うごとに盛り上がりを感じます。

JE6VTF/1 同軸コーリニアを作りＱＲＶしましたが、ＳＷＲが調整しきれませんでした。

JE7CWH/1 短時間ですが鶴見区より参加、楽しめました。

JF1ABZ 楽しく参加できました。

JF1IBZ 次回はフォーンも出てみます。

JF1JDG 3年前より局数が増えたようですね。CWオンリーで運用しました。楽しめました。

JF1LVV 毎回鶴見川コンテストに参加させてい頂きQSO楽しんでいます今後も宜しくお願い致します

JG1APX 次回もがんばりたいと思います。

JG1IEB/1 ３年連続で同じ場所へ移動しました。

JG1PLA/1 今後ともよろしくお願いいたします

JG1UKW 集計ご苦労様です。

JG1VMK/1 ありがとうございました．

JH0WYT/1 ちょうど休みだったので初参加しました。QRP運用でしたが多くの局長さんと出来て良かったです。1エリアの局数の多さに驚きました。

JH1ASG
今年もFMから始めましたが、昨年悩んだPCトラブルのようなことはなく、大変楽しい３時間でした。外出制限がない中でのコンテスト、参加局数も適正化

の方向でしょうか。集計作業は大変だと思いますが、どうぞよろしくお願いします。来年も、大変楽しみにしています。



2022 第５回鶴見川コンテスト　コメント集

＊９６件のコメントを頂きました。今後の参考にさせて頂きます。プリフィックス順

JH1EQY 次回もがんばりたいと思います。

JH1HFH 次回もがんばりたいと思います。

JH1KCI 楽しませていただきました。ありがとうございました。

JH1LTJ 初めての参加となります。

JH1OZV 次回もがんばりたいと思います。

JH1SAR 今年もにぎわっていました。QSO頂いた方々有難うございました。

JH1VIX ありがとうございました。

JH1VMM 毎年参加を目指してがんばりたいと思います。

JI1AVM マイペースで楽しむ事が出来ました。

JI1EAB/1
いつも世話になります。ちょうど時期を同じくして、TVにて狩野川台風以来の鶴見川流域の水害対策の番組を拝見し、コンテストの意義を身近に感じた次

第です。

JI1KXG 次回もがんばりたいと思います、眠い。

JI1LHT 残念ながら昨年ほど交信出来ませんでした。JARL　R1.0形式で提出します。集計、よろしくお願いします。

JI1LNP 初めての参加、大いに楽しめました。

JI1OJX 次回もがんばりたいと思います。

JI1SMA 楽しめました。
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JI1TIQ/1
集計作業お疲れ様です。今回も流域内（川崎市宮前区）に移動して参加しました。天候は良好で若干汗ばむほどでした。QRPでの参加でしたので、電波の伝

搬範囲が分かり、今後の参考となりました。交信をしていただきました各局ありがとうございました。次回もぜひ参加したいと思います。

JI1UPL/1
忙しい3時間、大変楽しめました。ローカルコンテストのレベルが年々上がっていて入賞が難しくなっているので、入賞枠が多いと参加意欲が増します

（笑）。交信頂いた皆様にこの場を借りてお礼申し上げます。またよろしくお願い致します。

JI3OQO/1 流域内局と交信できず０点で提出しますがチェックログ扱いでも結構です。

JJ1SSY/1 今年も楽しめました。そいえば今回はJA1YJY局とQSOしなかったような。。。

JJ1STD/1 今年も楽しめました。

JJ1TNX FBなコンテストです。

JJ1XBB ロケーション的に移動局にはかないません。次回は移動を考えようかと思います。

JJ2JQF/1 今年は遅刻せずに参加することができました。得点もｕｐしましたので結果発表が楽しみです。

JJ8GFL/1 次回もがんばりたいと思います。

JK1DMT 今年もCWのみで楽しませていただきました。

JK1DVP/1 CWとPhの移動のタイミングの波にうまく乗れませんでした。センスが必要ですね。

JK1FNL 開局から2年半は、庭の続きが鶴見川の堤防というロケーションでした:‐)

JK1HFP/1 次回もがんばりたいと思います。

JK1JIL 次回もがんばりたいと思います。
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JK1MDT 初めて参加させて頂きました。有り難うございました。

JK1PIU 多くの局の参加で楽しめました。

JK1XUL ＱＲＰながら、何とかＱＳＯ出来て良かった。

JL1EHU/1
毎年、鶴見川コンテストは良いお天気ですが、今回も移動日和でした。去年は宮前区が少なかったから、ここに移動しに来たけど今年は高津区が少なかった

ようです。隔年現象でしょうか。

JL1LOF/1 集計ありがとうございます。ロケがイマイチでした。

JL1RNH/1 今回２回目ですが３時間の緊張感がちょうど良いです。

JL1UCJ みなさん御相手頂きありがとうございました。

JM1DQH 短時間ですが参加しました。

JM1FDC 楽しめました。

JM1IDR 新しい常置場所より参加、楽しかったです。

JM1LZT 初参加で、チェックログとしました。

JN1KMI 楽しませていただきました。次回も参加したいと思います。

JN1XTJ 次回もがんばりたいと思います。

JO1PZR 楽しく参加させていただきました。次回も頑張りたいと思います。

JO4MLF/1 交信ありがとうございました！
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JP1EVD/0 コンテスト開催ありがとうございます。初参加です。流域内との交信ができませんでしたので、チェックログとして提出します。

JQ1PCT 集計ご苦労様です！430MHzのみなので上位入賞厳しいですね

JQ1VDJ/1
集計お疲れ様です。電信と電話で同一局において移動表示（/1）をつけたり、つけない局が存在するのは相手局が送信してきたコールを忠実に記録した結果

です。ルールとしては、無効にするとありますが、相手局が明示しない以上こちらとしてはどうしようもありません。こちらの記録漏れではありません。

JR1BQJ/1
昨年は、参加できなかったので、今年はアンテナを工夫しての参加でした。マルチは、比較的早い時間に全マルチが取れたのでシメシメと思っていました

が、裏目に出たようで、前回参加時よりも交信局数が減り、下手の考え休むに似たり状態でした。次回の参加までに色々と実験してみたいと思います。

JR1LWS 不慣れですが次回も参加したいと思います。

JR1MEG/1 お世話になります。終盤でやっと中原区とつながり14マルチ確保できました。

JR1NHZ 次回もがんばりたいと思います。

JR1UJX 単身赴任が終わり東京へ戻ってきました。久々に参加できました。

JR1XNR 3時間のコンテストちょうどいい時間ですね楽しませていただきました有難うございました


